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Pieces 6 Pieces
Superficie 213 m2
Référence 84750249
Prix 299 000 €

Callian
Maison a vendre (83440
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Exclusivite: bastide aixoise en projet de construction, ou achat du terrain seul avec
permis purgé. Le terrain de 2200m2 dont le terrassement est effectué, se place
dans le canton de fayence, au calme absolu. La villa profite d'une situation
géographique idéale, proche du village de callian, du lac de saint cassien, et du
CélLébre golf de terre blanche. Le permis de construire est purgé, le terrassement
est fait la bastide est préte a étre construite a votre image avec le choix des
matériaux. Un constructeur de renom sérieux et sOr vous sera proposer pour vous

accompagner tout au long de la ...

Sole agent: bastide aixoise in construction project, or purchase of the land alone
with permit purged. The 2200m2 plot of land whose earthworks are carried out, is
located in the canton of fayence, in absolute calm. The villa benefits from an ideal

geographical location, close to the village of callian, the lake of saint cassien, and

the famous terre blanche golf course. The building permit has been purged, the

earthworks have been done, the bastide is ready to be built in your image with the

choice of materials. A reputable builder, serious and safe, will be offered to

accompany you ...

Facade nord

LIMANDAT IMMOBILIER
57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence

Facade ouest Facade est
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